
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 8023228

Prix 830 000 €

Bagnols-en-Forêt
Maison à vendre (83600)
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Au calme, située à cinq minutes du charmant village perché de Bagnols-en-Forêt et

du  Golf  de  Terre  Blanche,  à  20  minutes  de  la  mer  et  à  50  minutes  de  l'aéroport

international  de  Nice,  maison  en  pierre  d'environ  150  m2  habitables  rénovée  en

2025  sur  un  terrain  arboré  de  2114  m2.  Cette  ancienne  bergerie  dôtée  de  jolies

prestations  et  de  matériaux  de  qualité  se  présente  comme  suit  :  Une  entrée,  un

séjour avec cheminée, une cuisine ouverte, quatre chambres avec une salle d'eau

et  une  salle  de  bains.  Les  matériaux  nobles,  pierre  et  bois,  choisis  avec  soin,

participent au raffinement et à ...

This  peaceful  stone-built  property  is  located five  minutes  from charming village of

Bagnols-en-Forêt and Terre Blanche golf course, 20 minutes from the sea and 50

minutes from Nice International  Airport.Set in 2114 sqm of leafy grounds, it  offers

about 150 sqm of living space including a living/reception room with a fireplace, an

open-plan  kitchen,  and  three  bedrooms  with  bath  or  shower  rooms.Meticulously

renovated  in  2022,  the  property  allies  period  charm  with  contemporary  style  and

comfort.All  rooms  open  onto  a  near  100  sqm  terrace  commanding  an  open

view.With a swimming pool and a ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ
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